

教育目標「学び合い 高め合い 共に伸びる子」



佐渡市立七浦小学校

回覧

学校だより

令和6年8月26日発行

新潟県 佐渡市立

七浦小学校



No. 6

♪ 来られる時 に来られる方 から さわやか あいさつ うらら ななうら ♪

9月9日に開催！7:40～8:00 玄関前でお待ちしています！

## 世界文化遺産登録とパリオリンピックとPTAプール開放

校長 高橋 健

「佐渡島（さど）の金山」の世界文化遺産登録のニュースが、7月27日に届きました！子どもたちとともにお祝いしたいと思います。

様々な報道によると、世界遺産を目指す動きは1997年に佐渡島内有志が設立した「世界文化遺産を考える会」から本格化したとあります。足掛け28年間の多くの方々の努力が実って本当に良かったと喜んでいきます。

また、世界文化遺産に関わる方々からは「登録はゴールではなく、スタートである」という言葉も聞かれます。この言葉には強い覚悟が感じられ、私も自分なりに応援したいと思っています。

パリオリンピックはリアルタイムで応援することが難しかったのですが、連日日本選手の大活躍がニュースとして報道され、元気をもらいました。

国外オリンピックでは史上最多410人の選手の中で、私が最も心に残っているのがスケートボード男子ストリートの堀米雄斗選手です。堀米選手は、後半の「ベストトリック」では1回目に高得点をマークしたのですが、その後3回続けて失敗してしまい、その間にメダル圏外になってしまいました。そして、運命の最終演技5回目。堀米選手は「ノーリーバックサイド 270 プラントスライド」という大技をこの日4回目のチャレンジで成功させて、最高得点97.08を叩き出し、逆転で2大会連続の金メダルを獲得しました。

滑り出しからトリック成功までの映像を見て、ボードを蹴って喜びを爆発させていた姿とともにその後のインタビューに感動しました。

「ここまで来るのに本当に諦めかけたこともあった。(中略)オリンピックに行けるかも分からない状況だった中で、1%の可能性を最後まで信じてやったことが実ったのですごくうれしい。」

今年の夏休みには、PTAプール開放を7月中に行いました。荒天の影響で3日間の実施でした。3日間とも多くの子どもたちが利用し、私も一緒にプールに入って遊びました。

水に顔をつけるのが苦手だった1年生のCさん。ビート板バタ足も顔を上げていました。潜ってみるチャレンジを促してみたところ、何回目かでバブリング（ブクブク、パッ）ができるようになりました。「これなら呼吸しながらビート板バタ足ができると思うよ」とさらに促してみたところ、徐々に距離を伸ばして何と25m泳ぐことができました！

耳に水が入るのを心配していた4年生のDさん。潜るのは無理強いできないので自分でチャレンジしてみることを期待していたところ、最終日の最後に「潜ってみようかな」とつぶやき、自分からチャレンジしました。すると・・・できました！「あっ、できた！」という驚きと喜びの笑顔。そうそう、やればできる！ビート板バタ足はすでにできていたので、そこに呼吸（ブクブク、パッ）を入れることを促してみたら・・・できました！「やったあ！」。子どもたちの持っている可能性にまたまた驚きました。

世界文化遺産登録、パリオリンピック、PTAプール開放。一見全く関連ないように見えるのですが、ある共通点に気付きました。それは、「諦めない気持ち」と「継続した努力」です。このことに気が付いた瞬間に、私の中で3つのことがつながりました。

2学期も様々な学習、学校行事があります。子どもたちの可能性を引き出す努力を継続して、子どもたちができるようになる、分かるようになることを諦めない学校づくりに取り組んでいきます。

## 七浦地区夏祭りが開催されました

8月4日(日)、「七浦地区夏祭り」が開催されました。七浦地区青少年健全育成協議会主催のこの催しは、昨年度4年振りに復活しました。

今年は稲鯨青年団を中心とした各地区青年団の皆様が焼きそば、フランクフルト、かき氷の販売をしてくださり、子どもたちも大喜びでした。民謡クラブの子どもたちの発表も素晴らしく、七浦民謡研究会の皆様を中心にして大勢で七浦甚句も踊りました。



## 9月3日(火)に引き渡し訓練を実施します

夏休み中に校支援メールで「非常時における児童引き渡し訓練」のご協力をお願いいたしました。お忙しい中ですが、ぜひご参加お願いいたします。

- 引き渡し訓練説明 14:40~15:00 (視聴覚室)  
※外階段を上がり非常口からお入りください
- 引き渡し訓練開始 15:00~ (体育館)
- 校支援メールに添付しました「非常時における児童引き渡しマニュアル」を事前に必ずご確認ください、訓練にご参加願います。



### 【8・9月の予定】

#### 8月

- 26日(月) 第2学期始業式、3限放課
- 27日(火) 身体測定、夏休み作品展(~9/2)、4限放課

#### 9月

- 2日(月) スクールカウンセラー勤務日(午後)
- 3日(火) 避難訓練(引き渡し訓練)
- 5日(木) 5年生宿泊体験教室1日目
- 6日(金) 5年生宿泊体験教室2日目、民謡クラブ
- 9日(月) おはようらななうらデー
- 10日(火) 街頭指導、教育相談3(~11日)
- 11日(水) 5限放課日
- 12日(木) 委員会(前期最終)
- 13日(金) クラブ
- 17日(火) 給食試食会(1年生保護者)
- 18日(水) スクールカウンセラー勤務日(午前)
- 20日(金) 秋遠足、諸費納入日
- 25日(水) 5限放課日
- 26日(木) 親善陸上大会(6年生)
- 27日(金) 親善陸上大会予備日、委員会(後期開始)

### 【草刈りボランティアに参加しませんか?】

七浦地区青少年健全育成協議会では、今年度2回の校地除草を計画しております。

**2回目の除草を、  
9月29日(日)  
8:00から**

予定しています。

飲み物も草刈り機の燃料も出ない全くのボランティア活動ですが、ご都合のつく方は、必要な道具、飲み物、タオル等をご持参のうえご参加をお願いします。